

PRESSEMITTEILUNG

Die Rückkehr des Fischers

Fischer Peter Path mit Boot wieder in Kellenhusen

Kellenhusen, 29. April 2025

Der traditionsreiche Fischerort Kellenhusen lebt ein Stück seiner Geschichte: Fischer Peter Path hat nun wieder einen Liegeplatz für sein Boot direkt am Strand seines Heimatortes erhalten. Dazu gehört auch eine eigens für ihn angefertigte handbetriebene Bootswinde aus Holz.

Peter Path ist der einzige Fischer in Kellenhusen. Mit der Rückkehr seines Bootes erhält der traditionsreiche Ort seinen Fischer nun auch wieder ganz offiziell zurück. Bereits von 1987 bis 2018 lag sein Fischerboot am Kellenhusener Strand von Kellenhusen, bevor er den Liegeplatz aus verschiedenen Gründen aufgeben musste.

Ganz verschwunden war er jedoch nie: Seinen Verkaufsstand auf der Fischerwiese betrieb er weiterhin, verkauft bis heute dort zuverlässig frischen Fisch und blieb damit fester Bestandteil an der Strandpromenade. Was fehlte, war ein Bootsliegeplatz, den er nun nach Klärung aller bürokratischer Hürden wieder vom Tourismus-Service Kellenhusen erhalten konnte.

Ein besonderes Highlight stellt die 300 Kilogramm schwere hölzerne Bootswinde dar. Sie ist ein handwerklich gefertigter Nachbau historischer Modelle, wie sie bereits vor weit über 100 Jahren verwendet wurden. Anders als elektrisch betriebene Systeme funktioniert sie durch reine Muskel- und Hebelkraft.

Es ist daher eine echte Kraftanstrengung, wenn Fischer Path sein Boot aus dem Wasser zieht, aber auch ein eindrucksvoller Anblick, der Zuschauer innehalten lässt und Badegäste zum Mitmachen animiert. Praktisch ist sie obendrein: Bei drohender Sturmflut kann die Winde flexibel versetzt werden – ein durchdachtes Stück lebendiger Fischereitradition.

Peter Path fischt ganzjährig Plattfischarten wie Scholle, Flunder, Kliesche, Steinbutt und manchmal sogar Seezunge. Im Sommer kommen Aale hinzu und aktuell vor allem die beliebten Maischollen. Verkauft wird sein Fisch direkt vor Ort. Seine Hütte auf der Fischerwiese hat freitags, sonnabends und während der Saison auch dienstags geöffnet.

„Ich freue mich sehr, wieder in meinem Heimatort einen Liegeplatz zu haben“, sagt Peter Path. „Mein besonderer Dank gilt Raymond Kiesbye vom Tourismus-Service. Ohne seine Hartnäckigkeit wäre das nicht möglich gewesen.“ Der wiederum sieht in dem Fischerboot am Strand eine willkommene Wiederbelebung alter Tradition. „Zum für Kellenhusen imageprägenden Thema Fischerei ein haben wir auch noch etwas vor“, deutet Kiesbye vielsagend an.



BU: Im Vordergrund die Bootswinde, mit der Fischer Path sein Boot nach oben ziehen kann

Ihr Pressekontakt:

Raymond Kiesbye, Touristikleiter

Tourismus-Service Ostseebad Kellenhusen, Waldstraße 1, 23746 Kellenhusen

Tel.: 0 43 64/49 75-15

raymond.kiesbye@kellenhusen.de